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СВЯТИТЕЛЬ 
ФИЛАРЕТ МОСКОВСКИЙ:
... Надо делать добро, надо 
даже искать случая его 
делать. Кто ищет этого 
случая, тот всегда найдёт 
его
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О том, как им это удаётся, 
наш разговор с генераль-
ным директором предпри-
ятия Почётным гражда-
нином Ровеньского райо-
на, Почётным дорожником 
Российской Федерации Сер-
геем Николаевичем Тара-
сенко. 

– У нас заключено контрак-
тов на 2020-21 годы на сумму 
971 млн рублей, конкретно на 
текущий – на 500 млн, из них – 
на 264 млн 892 тыс. под объё-
мы работ в Ровеньском райо-
не, – рассказал собеседник. 
– Это несколько меньше, чем 
было в прошлом году. Но не 
исключено, во втором полу-
годии корректировки в наши 
планы могут быть внесены в 
сторону увеличения, так было 
в прошлом году. Нынешний 
сезон складывается благо-
приятно: значительно более 
мягкая зима, ранняя весна 
позволили нам, как никогда, 

очень рано начать работы. На 
конец мая объёмы дорожных 
ремонтных работ, запланиро-
ванные на год, выполнены на 
80 процентов. В этом есть не 
только плюсы, но и минусы. 
До конца сезона ещё дале-
ко, выполнение годового 
контракта скоро. А дальше? 

Предприятие должно быть 
загружено. От этого зависят 
его доходы, развитие, заня-
тость людей, их зарплата. 
Поэтому мы очень рассчиты-
ваем на корректировку объё-
мов работ во втором полу-
годии, будем находить пути 
для заключения дополни-

тельных контрактов.
– Сергей Николаевич, а 

вообще производственные 
мощности  «Ровеньского 
дорожника» – насколько они 
рассчитаны?

– Работаем отнюдь не на 
пределе. В год мы сможем 
освоить порядка 2 млрд 
рублей. Это стало возмож-
ным прежде всего с запу-
ском нового асфальто-бетон-
ного завода. Благодаря ему, в 
предыдущие два года достиг-
нуты рекордные показатели 
в строительстве и ремонте 
наших дорог. К тому же весь 
основной набор техники у нас 
довольно новый, в хорошей 
готовности. Есть планы на 
приобретение новой техники 
и механизмов и в этом году.

Нет проблем с кадрами. 
Комплектация бригад стопро-
центная, ИТРовский состав 
подобран боевой, на долж-
ном уровне. 
  стр. 3

Территориальное общественное са-
моуправление, как одна из форм орга-
низации населения для участия в ре-
шении жизненно-важных вопросов по 
месту жительства, в последнее вре-
мя на территории городского поселе-
ния пользуется всё большей популяр-
ностью.

На сегодня в посёлке Ровеньки и 
прилегающих населённых пунктах 
создано и действует 14 ТОСов, на 

создание 6 – поданы заявки, они тоже 
будут сформированы.

Два ТОСа – «Подсолнечный» (ул. 
Кушнарёва и Кандыбина) и «Южный (ул. 
Московская, Данцева, переулок Октябрь-
ский)» – имеют статус юридического 
лица. А это значит, что они имеют больше 
возможностей в правовом поле для реше-
ния своих задач: самостоятельно заклю-
чать договора, производить расчёты и т. 
д. У них есть свой расчётный счёт, на кото-
рый непосредственно им смогут посту-
пать грантовые, спонсорские средства.

Очень активно работает ТОС «Южный», 
который возглавляет Светлана Влади-
мировна Афанасьева. В прошлом году, 
участвуя в районном конкурсе, он выиг-
рал грант на сумму 60 тысяч рублей. Эти 
средства по решению учредителей, а ими 
являются сами жители улиц, было решено 
направить на приобретение и установку 

уличных спортивных снарядов (воркаут). 
Они были закуплены и недавно установ-
лены рядом с детской игровой площад-
кой, которая также была установлена 
при содействии ТОСа и находится в его 
ведении. Устанавливали оборудование 
сами жители, помогали им представите-
ли местного мотосообщества. По периме-
тру площадки высадили саженцы сосны 
крымской и акации, за которыми ведут 
уход.

Добрый пример подают территориаль-
ные самоуправления, действующие на 

улицах Пугачёва, возглавляемое Раисой 
Васильевной Калюжной, и в селе Иванов-
ка – п од руководством Ольги Ивановны 
Степенко. Эти ТОСы появились на терри-
тории городского поселения в числе 
первых. У них уже есть и определённый 
опыт работы, и конкретные практиче-
ские дела. Деятельность ТОСов набира-
ет обороты.

Александр Хлапонин,
глава администрации 
городского поселения
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новости

составляют суммы контрактов под 
обёмы работ, которые предстоит ос-
воить дорожным строителям в Ро-
веньском районе в 2020 году

264,9 
ТОСовцы на субботнике по обустройству воркаута

ТОСы набирают обороты 

По графику второго полугодия
РАБОТАЮТ ДОРОЖНЫЕ СТРОИТЕЛИ ЗАО «РОВЕНЬСКОЙ ДОРОЖНИК»

 ВЫСШИЙ ЗНАК ОТЛИЧИЯ 
ОБЛАСТИ – 
Н.Т. МИРОШНИЧЕНКО

Распоряжением губернатора Белго-
родской области Е.С. Савченко  № 296-р 
от 21 мая с. г Николай Тимофеевич 
Мирошниченко, председатель комите-
та по природопользованию и экологии 
Белгородской областной Думы шесто-
го созыва, награждён Высшим знаком 
отличия Белгородской области «Прохо-
ровское поле – Третье ратное поле 
России» II степени – за большой вклад 
в социально-экономическое развитие 
Белгородской области.
 Поздравляем Вас, Николай Тимофее-

вич, с заслуженной наградой!

 Есть что вспомнить, а иногда и посоветоваться Сергею Николае-
вичу Тарасенко с ветераном производства, в прошлом главным ин-
женером предприятия, Владимиром Васильевичем Деевывм

ГОЛОСОВАНИЕ 
ПО ПОПРАВКАМ В 
КОНСТИТУЦИЮ – 1 ИЮЛЯ
Президент РФ Владимир Путин под-
писал указ о проведении всерос-
сийского голосования по поправкам 
в Конституцию 1 июля. Об этом сооб-
щает пресс-служба Кремля.

Из указа «Об определении даты 
проведения общероссийского голо-
сования по вопросу одобрения изме-
нений в  Конституцию РФ»: «Опреде-
лить 1 июля 2020 года в качестве даты 
проведения общероссийского голосо-
вания по вопросу одобрения измене-
ний в Конституцию Российской Феде-
рации».

При этом, согласно документу, долж-
ны учитываться санитарно-эпидемио-
логическая обстановка и  необходи-
мость обеспечения санитарно-эпиде-
миологического благополучия граждан 
в связи с распространением COVID-19.

Сергей Тарасенко:
Район наш специфический, 
удалённый, есть свои 
проблемы, которые мы 
можем решить только 
сообща. Будем помнить 
– с малых 
территорий 
начинается 
большая 
Россия. 
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Четверг, 4 июня
 +21 °С   + 11°C, Ю.-З. 6–12 м/с 752 мм рт. ст.

Пятница, 5 июня
 +22 °С    + 12 °C, Ю.-З. 6–12 м/с 754 мм рт. ст.

Суббота, 6 июня
 +27 °С   + 15°C, Ю.-З. 6–12 м/с 755 мм рт. ст.

Воскресенье, 7 июня
 +28 °С   + 13 °C, Ю.  4–8 м/с 757 мм рт. ст.

Понедельник, 8 июня
 +30 °С    + 18 °C, Ю.-В. 5–13 м/с 757 мм рт. ст.

Вторник, 9 июня
 +32 °С   + 19  °C, Ю.-В. 2–8 м/с 755 мм рт. ст.

Среда, 10 июня 
 +32 °С   + 18 °C, С. 3–7 м/с 754 мм рт. ст.
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